
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

<祝>全日本アンサンブルコンテスト中国大会出場 (吹奏楽部)   

12月21日(土)、浜田市にある石央文化ホールで第48回全日本アンサンブルコンテスト島根大会(中学生の部)が開催されまし

た。本校からは、管打八重奏の編成(フルート、アルトサックス、テナーサックス、ユーホニューム、チューバ、クラリネット、

フリューゲル、打楽器各種)で出場し、「オルケゾグラフィ舞踏曲集(トワノ・アルポ作曲／小野寺真編曲)」を心を一つに素敵な

演奏を披露しました。 

56団体がエントリーした中学生の部で見事金賞を受賞し、更に中国大会の出場権を獲得しました。中国大会は2月1日(土)に

鳥取市にある「とりぎん文化会館」で開催されます。中国大会という大きな舞台で、鹿中サウンドを響かせてくれることを期待

しています。 

 

 

 

  

 

新生徒会 バトンを受け継ぎ、新たな伝統を  

12 月 18 日(水)、3 年生の生徒会執行部を中心とした生徒総会が開かれました。生徒会活動を自分事、自分たちの生徒会とし

て、真剣に考え、次につなげていこうとする姿勢がうかがわれました。また、3 年生のリーダーシップのもと今まで築き上げて

きたものをしっかりと新執行部と1・2年生が引き継いでいくという姿勢も伝わり、とても頼もしく感じました。 

生徒総会後、新生徒会役員(会長・副会長・議長・副議長)の任命式と各専門委員長等の委嘱式を行いました。そして、放課後

は、現生徒会執行部と新生徒会執行部との引継ぎが行われました。1月29日(水)には、生徒総会が予定されています。 

1・2年生は、これまで経験してきたことに自分たちの思いやアイディアを反映させながら新たな伝統を築いていってほしいと

思います。3年生のサポートも期待しています。 

 

 

 

 

13 日間の冬休みが終わり、令和 7 年の鹿島中が始動しました。本年もどうぞよろしくお願

いいたします。 

さて、今年は巳年、ヘビが定期的に脱皮することに由来し、再生、変化、進化を象徴すると

されています。今学期が始まって2週間あまり、生徒一人ひとりが学習や部活動、生徒会活動

に目標をもち、真剣な取り組みを進めており、とても頼もしく感じています。 

1 月 8 日(月)の始業式では、新生徒会長の吉岡心咲さんが、「全校生徒でたくさんチャレン

ジし、思い出に残る年にしていきたい。また、笑顔あふれる、一つの輪となるような学校を創

りあげていきたい。それぞれの夢の実現のため、挑戦や努力をし、毎日が思い出となるような

学期にしていきましょう。」と年頭の決意を発表しました。 

今年度のこれまでの成長をステップに、それぞれの目標に向かって更なる成長・進化してく

れることを期待しています。教職員一丸となって本校の教育活動を進めて参りますので、本年

もご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
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                                         <日々の活動を紹介 鹿島中HP> 



※日々の活動の様子、今後の予定については、本校HPでご確認ください。 

質問項目 評　価 1学期(%) 2学期(%)

肯定的(◎・〇) 80.1 81.9

否定的(△・×) 20.0 18.1

肯定的(◎・〇) 69.4 73.9

否定的(△・×) 30.6 26.1

肯定的(◎・〇) 73.4 77.6

否定的(△・×) 26.6 22.4

肯定的(◎・〇) 73.2 76.7

否定的(△・×) 26.8 23.3

肯定的(◎・〇) 51.5 45.8

否定的(△・×) 48.5 54.2

肯定的(◎・〇) 80.1 82.5

否定的(△・×) 19.9 17.5

アンケート結果

①

➁

③

④

➄

➅

【新生徒会執行委員】 ※(長)・・・委員長 ／ (副)・・・副委員長 

 生徒会長：吉岡 心咲さん  副会長：稲田 進次郎さん、宮廻 咲空さん 書記：井上 結梨さん、桒谷 希安さん 

会計：桑谷 旺佑さん、松尾 陽太さん 議長：金崎 藍さん  副議長：桑谷 輝さん 

生活委員：安達 大惺さん(長)、青山 千秋さん(副)  

文化委員：田中 穂の花さん(長)、福間 健永さん(副) 

保体委員：山本 新汰さん(長)、青山 陽咲さん(副)   

広報委員：濱岡 美月さん(長)、友塚 政稀さん(副) 

ボランティア委員：三上 瑛大さん(長)、常松 香花さん(副) 

2 学期 生徒授業アンケート結果について  

 

進路の実現に向けて(新入試制度／3 年生)   

  

校内書初め展を開催しました  

 

 

ご協力いただき、ありがとうございました   

 学校評価、及び保護者連絡アプリ「tetoru(テトル)」導入に関しまして、ご多用のところ大変お世話になり、ありがとうござ

いました。学校評価につきましては、学校運営協議会の委員の皆様からもご意見をいただいた後、集計結果をお知らせする予定

です。「tetoru(テトル)」につきましては、欠席・遅刻・早退連絡、緊急連絡や臨時休校等のお知らせに使用していきます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 毎学期末には全校生徒を対象に、授業アンケートを実施しています。質問

項目は次の 6 点です。 

①授業では、めあてや学習の流れが示されている。 

➁授業では、最後に学習したことを振り返る活動を行っている。 

③授業では、ペア・グループ学習や話し合いがよく行われている。 

④授業では、電子黒板が効果的に利用されている。 

➄授業では、タブレットが効果的に利用されている。 

➅授業は分かりやすい。 

 1 学期と比較して肯定的評価(◎、〇)が増えています。教職員で結果を共

有し、今後も授業の振り返り、基礎・基本の定着に向けた取組などを進め、

学力の向上をめざしていきたいと思います。 

今年度の島根県公立高等学校入学者選抜から、中学校長の推薦を必

要としない「総合入学者選抜」が導入されました。 

出願資格は、「基本的生活習慣」、「学ぶ意欲、学業成績」、「部活動や

各種活動実績」、「社会や地域への貢献」、「他者との協働」など、「各校

の求める生徒像に基づき、各校の要件を満たす者」とされています。  

詳細は各校のホームページに掲載されています。 

3年生は、これまでの生活や取組を振り返りながら、願書作成、自己

PRやプレゼンテーション資料を作成しました。今後も、各学年で進路

学習を進めながら、将来の生き方・進路選択について考えていきます。 

3学期の教室内を飾るのは、「書初め」です。「希望に輝く春」、「夢の

実現」、「生命を尊ぶ」など、それぞれが手本から選んで練習してきた

作品が掲示されました。 

止め・はね・はらいに気を付けている作品、力強く書き上げた作品な

ど、それぞれの作品から真剣さが感じられました。 

また、それぞれの言葉に込められた願いが伝わる素敵な作品ばかり

でした。 


